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Bonjour,

Je pense très sincèrement qu’un tel projet doit aboutir pour sensiblement développer l’emploi localement, et d’une manière plus générale à l’échelle de la 
France.

On ne peut pas s’opposer au développement de l’Industrie en France et, en même temps, déplorer le départ ou l’installation de telles unités industrielles à 
l’étranger.

L’Industrie française doit renaître de ses cendres, et briller à nouveau aux yeux de tous.

Enfin, comprenant l’inquiétude des riverains, je reste convaincu que les compétences techniques des différents acteurs de ce projet vont garantir le respect 
de l’environnement, et ainsi rassurer la population.

Bonne journée.

Pascal WATRIN 
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